



SPORT

Une académie de foot !

Publié le 04 septembre 2024

Cela fait 1 an que Khalid Fatmaoui a créé la KF Football Académie à Petit-Quevilly. Avec une offre innovante de séances d'entraînements, Khalid et son équipe cherchent à privilégier le bien-être des joueurs et leur permettre d'évoluer dans les meilleures conditions.



Mon académie est ouverte aux jeunes sportifs mineurs, licenciés ou non. Les séances se déroulent les mardi et jeudi de 17h30 à 19h au stade Gambade et le dimanche au stade Lozai. Les séances durent 1h30. Les entraînements sont adaptés à chaque profil, que ce soit pour un joueur qui débute, un qui souhaite reprendre confiance ou simplement pour compléter des lacunes techniques.

Riche de son expérience de coach diplômé d'État, Khalid souhaite avant tout mettre en avant l'individu plutôt que le joueur.



Nos sessions sont ludiques. Elles prônent la bonne humeur et permettent aux joueurs de se sentir à l'aise et confiants. Si tout se passe bien dans la tête alors tout ira bien sur le terrain ! Nous proposons une offre à la carte : Une seule séance, 1 mois ou 1 trimestre. L'académie propose également de participer à des stages et d'assister à des matchs professionnels. Le tout dans une ambiance familiale qui permet de souder les joueurs, de développer l'esprit d'équipe et ainsi de favoriser une évolution saine au sein de leurs clubs respectifs !



Renseignements au 06 98 05 39 33 ou sur kf-football-academie.fr







VILLE DE PETIT-QUEVILLY

Hôtel de ville
Place Henri-Barbusse - BP 202
76141 Petit-Quevilly Cedex
02 35 63 75 00